

# PERS

## Semarak Peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan RI Tahun 2024 di Perhutani KPH Jember

Mayzha - [SURABAYA.PERS.CO.ID](http://SURABAYA.PERS.CO.ID)

Aug 10, 2024 - 14:10



Jember - Dalam rangka memeriahkan peringatan HUT Ke-79 RI Tahun 2024 dengan tema peringatan "Nusantara Baru Indonesia Maju", Perhutani KPH

Jember mengadakan rangkaian berbagai macam perlombaan bertempat di lokasi Persemaian Permanen Garahan Wisata PPG Cluster Durian, RPH Garahan BKPH Sempolan KPH Jember, pada hari Sabtu (10/08/2024),

yang diikuti oleh karyawan karyawan Perhutani KPH Jember dan keluarga, Perhutani PHW V Jember, Perhutani PGT Garahan, Himpunan Pensiunan Kehutanan (HPK) cabang Jember, dan mitra kerja Perhutani KPH Jember.

Kegiatan tersebut dibuka langsung oleh Administratur Perhutani KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo, yang ditandai dengan pelepasan burung merpati bersama-sama.

Administratur KPH Jember dalam sambutannya menyampaikan bahwa acara peringatan HUT Kemerdekaan RI merupakan kegiatan yang dilaksanakan setiap tahun dan terima kasih atas kekompakan jajaran [Perhutani KPH Jember](#) dimana dengan kekompakan ini KPH Jember saat ini menjadi KPH penghasil laba terbaik se Jawa Timur.

Dalam kegiatan hari ini terdapat berbagai macam lomba dan disediakan hadiah-hadiah silahkan diikuti dengan gembira, dan disampaikan terima kasih kepada semua donatur yang turut menyediakan hadiah-hadiah lomba semoga menjadi berkah dan menjadi amal jariyah.

Rangkaian acara kegiatan perlombaan diawali dengan bersepeda santai mengelilingi hutan di sekitar lokasi tempat perlombaan dan melakukan jalan santai bagi yang tidak mengikuti bersepeda.

Kemudian acara dilanjutkan dengan berbagai macam jenis perlombaan dan terdapat hadiah yang cukup menarik bagi peserta perlombaan yang terdiri dari lomba karaoke, lomba volly ball terpal putra putri, lomba balap karung, lomba estafet tepung, lomba estafet sarung, lomba estafet karet, dan lomba joget balon pasangan.

Selain hadiah untuk peserta perlombaan juga terdapat berbagai macam jenis doorprice untuk semua yang hadir sehingga kegiatan dalam memeriahkan peringatan HUT Ke-79 RI tahun 2024 ini cukup antusias di diikuti oleh semua yang hadir.

Pada kesempatan tersebut juga diserahkan piagam penghargaan di bidang Sadapan Getah Pinus kepada Juara MotoGP : KRPH Produsen Getah Pinus Terbaik Semester I Tahun 2024 Kelas 300-Up, Kelas 100-300, Kelas Under 100, dan piagam penghargaan Mandor TPG Terbaik semester I Tahun 2024 Kelas 180-Up, Kelas 100-180, Kelas Under 100; serta piagam penghargaan kepada Tim Produksi dan Keamanan Terbaik Semester I Tahun 2024. @Red.